
北星館便り 第 88号（2023年 2月） 

  

【役員会開催】 

  役員会を濱田館長他 5名で開催しました。 

 日時・場所：2月 12日(日) 12:30～ ジョイフル長与店 

議題：直近の課題、今後の道場運営について ほか 

次回：3月 19日(日) 14:00～  長与町ふれあいセンター 

 

会員投稿  村里さんからの投稿です 

 

 

合気道北星館登山部(２／２回) 

 

登山道には雪がしっかり残っており、やはり高い山は違う

なーと思いました。 

あざみ谷まではそんなに急ではなく意外と楽でしたが、こ

こから紅葉茶屋を目ざします。かなり道も急勾配になり、

滑ると言うことで、ベテランの徳永さんから素人の我々は

アイゼンを貸してもらいました。 

最初は良かったのですが、段々と急勾配になり遅れだす還

暦オヤジの私。徳永さんと息子はヒョイヒョイ登ります。

やっとの思いで紅葉茶屋に着き、小休憩の後でさー出発。

ここから普賢岳山頂まで 400mとあったので、なんだ、た

ったの 400mかと思ったら、この 400mがきつかった。 

徳永さんが途中で何回か休んでくれたので助かりました。 

やっとの思いで山頂に着きましたが、苦労した分、感動が

大でした。当日は天気もよく、熊本、天草まで一望できま

す。平成新山はすぐそこで不気味な山容を見せています。 

ベテランの徳永さんが手際よくバーナーでお湯を沸かして

カップラーメンを食べましたが、山で食べるカップラーメ

ンはやはり美味しい。なんか、俺たち、登山をしているぞ

って感じで楽しい一時です。 

山頂は他にも同じようにご飯食べている人や、若い女性の

単独行や親子連れ、グループで登っている人達とかたくさ

んいました。やっぱり登山って人気なのですね。 

普賢岳から一旦降りて紅葉茶屋まで戻り、そこから国見岳

 

 



 

に登りました。ここは案内板に急峻なところがあるので注

意とありましたが、たしかに急峻でした。鎖場では岩を鎖

で掴んで登るところもありました。ここも絶景でした。 

 

さきに登った普賢岳も見えてさらに登山客が増えているよ

うです。 

国見岳を降りて尾根伝いに今度は妙見岳に登りました。こ

こは登山道が危ないと言うことで、妙見岳より少し下の神

社でお参りしました。それから展望台に登り、ロープウェ

イの横の道を降りて帰りました。展望台はロープウェイの

駅から歩いても行けるので、登山客でなく普通の格好の人

が多く、ちょっと優越感を感じる私（汗） 

帰りはアツアツの温泉に入りました。 

なんと一人 200円！安すぎでしょう。 

張り紙を見て絶句。なんと去年は 100円だったらしい。温

泉の組合員のための温泉なのでこの値段みたいですが、こ

こはおすすめです。 

北星館登山部は明確にいつ、どこに登るとか決めてないで

すが、都合が付けば行こうかと言うゆるい集まりです。 

今まで、岩屋山、金比羅山、烽火山とかな登っています。 

興味がある方はご入会してください。 

ちなみに会長は吉岡さんです。 

吉岡さんの名前をもじってよしお会と言っています（汗） 

 

 
 

編集後記 

新型コロナウィルス感染対策のため、北星館では、これまでもマスク着用は個人の判断としてきました

が、世に中も 3月 13日から「マスク着用は個人の判断が基本となる」そうです。 

巷では様々な意見がでています。感染者も少なくなってきたとは言え、コロナウィルスが無くなったわ

けではないので、我が道場としてもこれまで通り、注意を怠ることなく、稽古に励んでいきましょう。 

 

 


